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Der Beigeordnete für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, Herr Rubelt, verweist auf 
die geänderten Rahmenbedingungen.  So werde am Griebnitzsee mit einer geänderten Strategie 
gearbeitet und wurde zum Groß Glienicker Seeufer gemeinsam mit Spandau ein Dialogprozess 
gestartet und mit den Akteuren vor Ort debattiert. Neben der nun deutlichen Zielvorgabe, sei der 
Weg dahin entscheidend und wurden dank Frau Harteb (Uferwegsbeauftragte) und dank Herrn 
Sträter (Ortsvorsteher Groß Glienicke) Fortschritte gemacht. 
 
Anschließend erläutert Frau Hartleb anhand einer Powerpoint-Präsentation (dem Ratsinformati-
onssystem als Anlage beigefügt) den Sachstand und gibt einen Ausblick auf die weiteren Schritte. 
 
 

 


